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Ata da 36ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 4 (quatro) dias do mês de 

outubro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi 

realizada a 36ª (trigésima sexta) sessão ordinária da 2ª (segunda) sessão legislativa da 18ª (décima 

oitava) legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair 

José Sanson Junior, 1º Secretário, e Gilberto Rogalski, 2º Secretário, e presentes os Vereadores 

Joslei Sequineli, Jovane Sebastião Ferreira (Vane), Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e 

Vagner Kachimarki (Vaguinho). Havendo número legal de Vereadores, o senhor Presidente, em 

nome de Deus e pelo povo, declarou aberta a sessão e convidou todos para acompanharem a 

execução do Hino à Palmeira. Determinou a leitura da ata da sessão anterior, a qual foi colocada em 

discussão e aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do 

expediente, no qual constou o seguinte: do excelentíssimo senhor Sergio Luis Belich, Prefeito 

Municipal, ofício 479/2022, de 30/8/2022, em referência ao ofício 242/2022 e à indicação 166/2022 

da Câmara Municipal, encaminhando cópia do processo administrativo 14996/2022, com parecer do 

Departamento de Desenvolvimento Urbano e Projetos; ofício 525/2022, de 1/10/2022, em referência 

ao ofício 237/2022 e ao requerimento 75/2022 da Câmara Municipal, encaminhando cópia do 

processo administrativo 14991/2022, com parecer da Secretaria Municipal de Gestão Pública e 

Finanças; ofício 527/2022, de 3/10/2022, em referência ao ofício 238/2022 e ao requerimento 

76/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 14992/2022, com parecer da Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Rural; ofício 529/222, de 4/10/2022, em referência ao ofício 

263/2022 e ao requerimento 81/2022 da Câmara Municipal, encaminhando cópia do processo 

administrativo 16446/2022, com parecer do Departamento de Desenvolvimento Urbano e Projetos; 

ofício 530/2022, de 4/10/2022, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5964/2022, que 

“autoriza a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 6.565.000,00”, ofício 532/2022, 

de 4/10/2022, encaminhando para apreciação, em regime de urgência, o projeto de lei 5965/2022, 

que “autoriza o Poder Executivo a conceder auxílio-alimentação aos servidores municipais que 

fazem jus ao benefício”; ofício 533/2022, de 4/10/2022, encaminhando para apreciação o projeto de 

lei 5966/2022, que “autoriza o Poder Executivo a proceder, mediante termo de cooperação, a 

permissão de uso gratuito de bem público às organizações da sociedade civil que especifica”; ofício 

534/2022, de 4/10/2022, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5967/2022, que “cria o 

programa municipal de distribuição de calcário aos pequenos produtores rurais do Município de 

Palmeira”; e ofício 535/2022, de 4/10/2022, em referência ao ofício 275/2022 e ao requerimento 

86/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 16794/2022, com parecer da Secretaria 

Municipal de Gestão Pública e Finanças. Da senhora Gisele Schnell Bus, Presidente do Conselho 

Municipal de Educação, ofício 38/2022, de 29/9/2022, solicitando a indicação de um representante 

da Câmara para integrar o Comitê de Monitoramento do Plano Municipal de Educação de Palmeira 

2022. Do Vereador Joslei Sequineli requerimento 91/2022 ao Plenário, requerendo o envio de 

expediente à Secretaria Municipal de Gestão Pública e Finanças solicitando informações sobre a 

cobrança do Imposto Territorial Rural (ITR) no Município. Da Comissão de Fiscalização (CF) 

indicação 188/2022 ao Poder Legislativo, indicando o arquivamento do relatório 36/2022 do 

Departamento Financeiro. Do Vereador Egon Krambeck indicação 189/2022 ao Prefeito Municipal, 

indicando a construção de lombada na rua Barão do Rio Branco, nas imediações da residência nº 

722 e do cruzamento com a rua Judith Sotta Malucelli. Do Vereador Vane indicação 190/2022 à 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano (SMDU), indicando a realização de melhorias na 

rua Abílio Barszcz, na Colônica Francesa, e indicação 191/2022 ao Departamento de Segurança e 

Trânsito (DT), indicando a realização de melhorias na trincheira localizada na BR-277, entre os 

bairros Rocio I e Rocio II. Do Vereador Marcel Pietralla indicação 192/2022 à SMDU, indicando a 

recuperação asfáltica de todas as ruas do bairro Rocio II que estão esburacadas. Da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação (CCLJR) pareceres aos projetos de lei 5950, 5962 e 

5963/2022. Da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização (CEOFF) pareceres aos 

projetos de lei 5950 e 5963/2022. Da Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio 

Ambiente (CECBESMA) parecer ao projeto de lei 5963/2022. Da CF parecer ao relatório 36/2022 

do Departamento Financeiro. Concluída a matéria do expediente, o senhor Presidente determinou a 

verificação dos Vereadores presentes e dos inscritos para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença 

de todos os Vereadores, com exceção do Vereador Lucas Santos. O Vereador Vane inscreveu-se 
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para fazer uso da palavra, com o assunto “Agradecimento Deputada Leandre”. Cumprimentou os 

colegas Vereadores, o senhor Presidente e o público que acompanha a sessão. Externou 

agradecimentos à população de Palmeira, em seu nome e da Deputada Leandre, pelo apoio e 

confiança “em gente que cuida da gente”. Garantiu que agora, mais do que nunca, farão a diferença 

na vida das pessoas. Agradeceu a atenção. Não havendo mais inscritos, seguiu-se à ordem do dia. 

Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 184, 185, 

186 e 187/2022. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os 

projetos de lei 5958, 5959, 5960 e 5961/2022. Em 1ª discussão e votação, em separado, foram 

aprovados por unanimidade os projetos de lei 5962 e 5963/2022. Finalizada a ordem do dia, o 

senhor Presidente encaminhou à CCLJR e à CEOFF os projetos de lei 5964 ao 5967/2022 e à 

Comissão de Urbanismo e Obras Públicas (CUOP) o projeto de lei 5967/2022, para análise e 

emissão de pareceres. O Vereador Marcel inscreveu-se em explicação pessoal, com o assunto 

“Agradecimentos ao Deputado Federal Aliel Machado”. Cumprimentou o senhor Presidente, colegas 

Vereadores e público que assiste à sessão. Agradeceu a população palmeirense, em nome do 

Deputado Federal Aliel Machado, pelos 1218 votos recebidos, sendo o segundo mais votado no 

Município. Destacou que o parlamentar ajudou muito a cidade nesses quatro anos de mandato, com 

recursos para a infraestrutura, a saúde e a aquisição de maquinários. Agradeceu também o Sindicato 

Rural, a Rosilaine, o Sergique e a família Baggio, que trabalharam voluntariamente e levaram o 

nome do Deputado Aliel às comunidades do interior. Destacou que o Deputado teve 94 mil votos no 

Paraná, sendo o terceiro mais votado no Estado. Disse ter a certeza de que ele irá ajudar Palmeira 

muito mais nesses próximos quatro anos. O Vereador Odair inscreveu-se em explicação pessoal com 

o assunto “Eleições”. Cumprimentou o senhor Presidente, colegas Vereadores e todos que 

acompanham a sessão. Agradeceu e parabenizou a população de Palmeira, que cumpriu o seu papel, 

foi às urnas e votou. Destacou que o Governador Ratinho Junior, do PSD, reelegeu-se para o cargo 

com quase 70% dos votos, o Deputado reeleito Sandro Alex obteve quase 170 mil votos e o 

Deputado eleito Hussein Bakri teve cerca de mil votos em Palmeira, totalizando aproximadamente 

90 mil. Parabenizou-os e desejou-lhes sucesso. Disse que cobrará os compromissos que assumiram. 

Parabenizou e desejou sucesso também aos parlamentares federais eleitos Aliel Machado, Leandre 

Dal Ponte, Toninho Wandscheer, Felipe Francischini, Pedro Lupion e Paulo Litro, que tiveram boas 

votações em Palmeira, além dos parlamentares estaduais eleitos. O senhor Presidente disse que, 

assim como o Vereador Vane, também estava acompanhando o problema da trincheira entre os 

bairros Rocio I e II, juntamente com a Sabrina e o Igor. Que isso está praticamente resolvido, porque 

o DNIT, órgão responsável pela faixa de domínio, deu parecer favorável para que sejam realizadas 

as melhorias necessárias. Informou que será feito um sistema de sinalização para evitar a ocorrência 

de outros acidentes e que a Prefeitura só estava aguardando melhorar o tempo para fazer os 

encaminhamentos necessários. Disse que as eleições são muito importantes para os brasileiros. Que 

embora houvesse preocupação sobre como o pleito iria transcorrer, haja vista a polarização e os 

espíritos inflamados, tudo ocorreu bem, de maneira tranquila. Falou que se deve trabalhar para que 

esse processo traga alegria para todos e seja um exemplo para o mundo. Agradeceu todos os 

eleitores e todas as eleitoras que prestigiaram a Deputada Estadual reeleita Maria Victória, a terceira 

parlamentar do Estado mais votada em Palmeira, com 1175 votos, e o candidato Pier, que também 

pegou uma votação boa, mas não conseguir se eleger nessa oportunidade. Disse que cada grupo 

político fez um belo trabalho pedindo votos para os seus respectivos candidatos, os quais se 

elegeram em grande parte, e agora eles precisam prestigiar o Município, ajudando com emendas 

orçamentárias. Citou os Deputados Federais eleitos Aliel Machado, Sandro Alex, Leandre Dal 

Ponte, Felipe Francischini, Paulo Litro e Toninho Wandscheer, o candidato a Deputado Estadual 

Emerson Bacil, que ficou com a 1ª suplência, e os parlamentares estaduais eleitos Mabel Canto, 

Maria Victória, Hussein Bakri e Gilson de Souza, todos apoiados por políticos e entidades locais. 

Disse que embora Palmeira não esteja ruim quanto aos recursos, todos os que vierem irão ajudar a 

população. Que espera não haver “políticos paraquedistas”, que descem aqui na época da eleição, 

convidam alguns candidatos, pagam um jantar, fazem uma conversa bonita e no dia seguinte vão 

embora, aparecendo novamente apenas quatro anos depois. Destacou que independentemente das 

siglas partidárias, somos um povo, que precisa desses recursos. Incitou os colegas Vereadores a 

cobrarem os Deputados que ajudaram a eleger. Disse que enquanto for Presidente, todos eles serão 

muito bem recebidos na Câmara, que estará com as portas sempre abertas, independente dos partidos 
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que integram. Agradeceu todos que participaram do processo eleitoral, exercendo o direito de 

cidadania e externando a vontade soberana do povo de forma lícita e transparente. Convocou os 

senhores Vereadores para sessões extraordinárias nos dias 11 e 18 de outubro, às 20 horas, para 

apreciação em 1ª e 2ª discussão e votação, respectivamente, do projeto de lei 5950/2022, que 

“estima a receita e fixa a despesa do Município de Palmeira para o exercício financeiro de 2023 e dá 

outras providências”. Nada mais havendo a ser tratado, informou que a próxima sessão ordinária 

será realizada no dia 11 (onze) de outubro, no horário regimental, constando na ordem do dia a 

discussão e votação única do requerimento 91/2022 e das indicações 188 a 192/2022 e a 2ª discussão 

e votação dos projetos de lei 5962 e 5963/2022. Agradeceu a presença e a audiência de todos e em 

nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi redigida esta 

ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


